

o coalición, cuantías que no serán modificables hasta la aprobación del nuevo ejercicio económico.

Los globales pactados suponen para el PSUC la cantidad de 295.000 pesetas

al mes; PSC 175.000 pesetas; CiU 175.000 pesetas y CUII, 10.000 pesetas. Los partidos harán el reparto que estimen oportuno a sus concejales y podrán modificar las mismas cuan-

Por fin quedaron aprobados los presupuestos

Tras repetidos intentos sin conseguirlo, el Ayuntamiento de Mollet aprobó el pasado viernes día 17 en la primera convocatoria de un pleno extraordinario convocado a tal fin, los presupuestos municipales y de inversiones cuyo montante total se acerca a los 800 millones de pesetas. Dicha aprobación fue posible gracias al pacto alcanzado entre el PSUC, PSC y CiU, pacto que se extendió a todos y cada uno de los puntos que constaban los plenos extraordinarios convocados para esa fecha.

Así, y por lo que se refiere al primero de los plenos, se dió a conocer el contenido del decreto por el que se constituía nuevo gobierno municipal y que nosotros ya tratamos extensamente en otro artículo de esta misma edición

El resto, puntos de puro trámite, entre los que destacan los que se refieren a la aprobación de diversos pliegos-tipos generales para la adjudicación de las obras e instalacio-

nes que como proyectos municipales tiene en cartera el Ayuntamiento, así como la ordenanza reguladora de los permisos de obra, tanto menores como mayores.

En el mismo sentido, cabe interpretar también la aprobación de la imposición de contribuciones especiales en proyectos tales como mejora de iluminación en la calle Carmen y adyacentes; instalación de nueva red de agua potable en la calle Cayetano Vinzia; nueva conducción de agua potable desde la calle Ferrocarril, Poeta Maragall, Isidre y Llibertad; mejora de alumbrado público en Zorrilla, Sant Jordi y Paseja Zorrilla; y, Sant Roc, Pintor Mir y Pablo Picasso.

En el segundo de los plenos, donde precisamente se aprobó el presupuesto municipal y de inversiones, se aprobaron igualmente los presupuestos de los Patronatos Municipales de Servicios Sociales y Pro-Subnormales para 1.981

Antonio Rabal

do lo estimen necesario. En el pleno extraordinario celebrado el pasado viernes, sin embargo, se dieron a conocer las cantidades que al menos a nivel legal, serán las que constarán. Así, según lo expuesto en dicho pleno, a la Alcaldesa le corresponderán mensualmente 85.000 pesetas, 62.500 para Ramón Bellavista y Carmen Coll, 60.000 pesetas para Isidro Carpio, mientras que el resto ya permanecen más alejados con 22.500 pesetas para los que están en alguna cartera, y 10.000 pesetas para los que no estén en ninguna.

Antonio Rabal

PREPARATIVOS DE LA FIESTA MAYOR

José Torrecillas, concejal de Cultura del Ayuntamiento de Mollet, confirmó el pasado viernes en el espacio "Antena Informativa" de Rádio Mollet, algunas de las actuaciones que posiblemente se realicen en la Fiesta Mayor de este año que se celebrará en los días 14,15,16,17 y 18 de agosto. Así, entre las ya tradicionales cercavillas, este año podremos escuchar a Marina Rosell, al grupo Al Tall y La Bullonera por lo que se refiere al cante popular. En cuanto a conjuntos, un grupo que vuelve a estar de moda: Los Sirex, y por lo que se refiere a espectáculos la siempre muy divertida Mary Santpere. Junto a todos estos nombres, concursos de pintura y posiblemente de fotografía así como de varios festejos deportivos.

Els
prog
Majo
ten
a la
Engl
es c
juli
3 d'
dres
i dil
Pel
nim
al "
Danza
Pel
sabte
l'act
i Ma
menge
HAVAN
rresp
hi h
ball
POBLE
3 d'
amb
Er